



Fachschaftsrat KOMMUNIKATIONS WISSENSCHAFT

email: fsr-kowi@uni-jena.de

internet: www.fsr-kowi.de

post: ernst-abbe-platz 8 | 07743 jena

fon: 03641|944944

Sitzungsprotokoll 2018-11-14

Anwesend: Tessa Penzel, Antonia Weber, Theresa Wünsch, Ulli Stoll, Anne Kraemer, Anneke Wortmann, Ann-Sophie Gamm, Maxine Mörs, Wibke Ehrhardt, Stella Goudschaal, Vanessa Weiß, Milena Solmecke, Sophie Pastor, Marla Rohe, Franziska Scharf

Per Skype zugeschaltet: Friederike Rummeni

Abwesend: Sonja Garan, Rimi Gruhl, Antonia Weiße

Beginn: 12:04

Ende: 13:01

Protokollantin: Anneke Wortmann

1. Finanzen

- Ann-Sophie und Therri haben die Zwischenbilanz fertig gemacht
 - ➔ Noch fehlend:
 - „Rossi“-Abrechnung → Datum und Zweck muss auf Abrechnungen vorhanden sein
 - Stifterlauf-Rechnung
 - „Goldene Zwanziger- Rechnung“ (Exkursion Berlin)
- Belegübersichten/ Abrechnungsbögen müssen nachträglich für jedes ausgelegte Geld von der jeweiligen Person ausgefüllt werden
- In Zukunft lieber auf Rechnungen umsteigen, statt das Geld vorher auszulegen → dann sind Abrechnungsbögen nicht nötig
- Der Semesterbeitrag müsste bald ankommen
- Antonia hat die restlichen Kassenzettel mitgebracht

TO-DO:

- Bei den „Goldenen Zwanzigern“ nach der Rechnung fragen (Milena)
- Bis nächsten Mittwoch müssen alle Abrechnungsbögen von allen Betroffenen ausgefüllt werden

2. Institutsrat

- Siehe Protokoll

3. November

- Der FSR-interne Umtrunk wurde auf Dezember verschoben
- Institutsbowling findet am 21.11.18 von 19 bis 21 Uhr im „Bowling Roma“ statt → Wibke hat 3 Bahnen reserviert (3 Euro p.P. pro Spiel)

TO-DO:

- Allen Teilnehmern des Instituts wegen dem Bowling Bescheid geben (Antonia)

4. Dezember

- Podcastvortrag: findet am 04.12.18 von 19:30 bis 22 Uhr in Hörsaal 7 (Platz für 100 Leute) statt
 - das Campusradio ist nicht interessiert an einer Teilnahme an der Veranstaltung
- Weihnachtsfeier:
 - Eigentlich geplant am 10.12.18 von 19-22 Uhr im SR 207
 - **Problem**: am selben Tag findet von 19:30 bis 23:30 in HS 2 ein Disney-Special vom Hörsaalkino statt → Verschieben der Veranstaltung auf den 13.12.18 (gleiche Zeit)

TO-DO:

- Ab nächster Woche über Facebook für die Podcastveranstaltung werben (Milena)
- Banner für den Podcastvortrag erstellen (Rike?) → bei Rike nachfragen
- Raum für den neuen Termin der Weihnachtsfeier organisieren (Anne)

5. Januar

- Alumni-Vorträge: Frau Marzinkowski kümmert sich
 - Eventuell müssen aus anderen Bereichen Leute ausgesucht werden, da auf der Liste bei den Themen, die wir ausgewählt haben, nur jeweils eine Person steht
 - der Alumni-Verein würde sich an der Finanzierung beteiligen
- Semesterparty: Daniel vom FSR Germanistik hat uns besucht
 - der FSR Germanistik ist nicht abgeneigt und bespricht sich morgen in der Sitzung noch einmal → wenn sie zusagen, wird auch kein dritter FSR benötigt
 - Garderobe? → wenn das Wagner es macht, behalten sie die Einnahmen, aber wir müssen nichts dazu zahlen
 - der Vertrag mit dem Wagner muss über den STURA laufen → erst Benny vom Wagner unterschreiben lassen, dann an den STURA weiterleiten und genehmigen lassen
- Exkursion nach Leipzig:
 - Die Unternehmen wurden angeschrieben
 - 99ProMedia (Scripted Reality Unternehmen) will sich diese Woche melden
 - Tessa hat noch das „Europäische Institut für Journalismus- und Kommunikationsforschung“ angeschrieben
 - insgesamt wurden jetzt 10 Unternehmen kontaktiert

TO-DO:

- nach möglichen Bands für die Party recherchieren (alle)
- FB-Post bezüglich der Band in der FSR-internen Gruppe erstellen (Antonia)
- darum kümmern, dass das Wagner den Vertrag unterschreibt (Antonia)
- das Hostel in Leipzig nach einer Reservierung fragen (Vanessa)

6. Sonstiges

- Förderbeitrag vom Dekanat: Tessa hat nach möglichen Rechnern für das FSR Büro recherchiert → die Idee des Kaufes eines Beamers wurde verworfen
- Anwesenheitspflicht-Diskussion: der FSR will ein Schreiben an das Dekanat verfassen, um auf das Problem noch einmal hinzuweisen → alle sollen Ideen für diesen Brief sammeln; die bisherige Korrespondenz zwischen IfKW und Dekanat soll als Grundlage dienen
- Zusammensetzung des Institutsrates: das Thüringer Hochschulgesetz schreibt eine paritätische Zusammensetzung vor → Idee: im Rat sollte die gleiche Anzahl an Studierenden wie Mitarbeiter des Instituts sitzen

Unser nächstes Treffen wird am 21.11.18 in EAP 8, Raum 317 stattfinden.